

## Actualités UIMM

« Métallurgie : « Il y a un vrai problème d'attractivité » », titre **Le Courrier Picard** qui relaie **Thierry Baschet, président de l'UIMM de Picardie**. Selon lui, « 27 000 recrutements par an sont réalisés dans la métallurgie, 50 000 chaque année pour l'ensemble de l'industrie, hors agroalimentaire, alors que 27 000 emplois seront créés dans les cinq années à venir dans les nouvelles activités comme les gigafactories de batteries électriques, la filière nucléaire et la décarbonation ». « Nous rencontrons des problèmes de recrutements du personnel qualifié et souffrons d'un manque d'apprentis. Nous avons les offres, mais pas les jeunes en face. Il y a un vrai problème d'attractivité sur lequel on travaille avec un décalage entre la perception de l'industrie et ce qu'elle est réellement », souligne Thierry Baschet. (Le Courrier Picard, p.2